



La Escuela universitaria traslada al Cervantes de Béjar las graduaciones de los tres últimos cursos

La Escuela de Ingenieros de Béjar retomará este año el tradicional acto de graduación de los alumnos pero, en esta edición, será trasladado al teatro Cervantes ya que recibirán su insignia los estudiantes de los cursos de los tres últimos años debido a la suspensión de ese acto por la pandemia. La cita tendrá lugar el 14 de mayo a partir de las 11:30 horas y contará con la presencia del vicerrector de Investigación y Transferencia de la Universidad de Salamanca, Juan Manuel Corchado, junto con representantes de los colegios profesionales de Ingeniería, la comunidad educativa de la Escuela, el alcalde y los alumnos. Junto con la graduación, se entregará un diploma a los profesores jubilados. | TEL